

# Helfende Liebe zu Kindern

39 Jahre Lehrerin: Ursula Hirschbecks „Rezept“



Lehrerin Ursula Hirschbeck (rechts) wurde von Schulleiterin Angelika Sczepannek verabschiedet. F.: wib

**SCHWABACH – Nach 39 Jahren im Schuldienst wurde Lehrerin Ursula Hirschbeck an der Christian-Maar-Schule verabschiedet.**

Außergewöhnlich waren nicht nur Hirschbecks Verdienste an den Kin-

te den Fleiß und die Offenheit der scheidenden Kollegin: „Ihr Unterricht hatte immer Hand und Fuß.“ „Was mir immer geholfen hat, auch bei schwierigen Schülern, war die Liebe zu den Kindern. Damit konnte ich viel schaffen“, so Hirschbeck. wib

dern, sondern auch, dass sie – mit einem Jahr Unterbrechung – all die Jahre an der Christian-Maar-Schule verbracht hat. Seit 1977 war Ursula Hirschbeck zunächst als Lehramtsanwärterin und dann als Lehrerin tätig. Immer wieder offen für Neues, übernahm sie vor wenigen Jahren die Kombi-Klasse 1/2. „Wir gratulieren nun galant, Frau Hirschbeck heut' zum Ruhestand“, sangen dann auch die Kinder ihrer letzten Schulklasse.

Domkapitular Alois Ehrl ehrte die engagierte Lehrerin in seinem Grußwort und erinnerte sie daran, dass der Traum der Freiheit der Verlust dessen sei, an dem das eigene Herzblut hänge. Auch Schulleiterin Angelika Sczepannek würdigte